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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 28.03.2012 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

Bezug nehmend auf die Erfa-Gesprächsrunde am Montag dem 26.03.2012 habe ich folgende 

Nachfragen: 

 

01. 

Wie hoch sind die tatsächlichen Einnahmen aus der Kulturförderabgabe im Jahr 2011? 

 

02. 

Wie viele Beschwerden der Gäste gab es 2011 über die Kulturförderabgabe? Warum wurden die 

Stadträte über die schriftlichen Beschwerden nicht informiert? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

27.03.2012, gez. Aßmann   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Frau Prof. Dr. Aßmann, Fraktion Freie Wähler 
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